



On Loan from: HOHENBUCHAU Collection

BEGEGNUNGEN

Gartenpalais Liechtenstein, 11. Oktober – 1. November 2021



- ◆ Installieren Sie die App auf Ihrem Smartphone oder Tablet, indem Sie entweder den QR-Code scannen oder nach «LGT Artifact» im Apple App Store oder im Google Play Store suchen.
- ◆ Auf dem «Home»-Bildschirm der App können Sie kurze Artikel zur Ausstellung lesen oder einen Rundgang starten.
- ◆ Öffnen Sie den «Kunstscanner», um mit Augmented Reality zu beginnen. Richten Sie die Kamera Ihres Smartphones oder Tablets auf ein Bild auf der Vorderseite dieses Posters und folgen Sie anschliessend den Anweisungen in der App.
- ◇ Install the app on your smartphone or tablet by either scanning the QR code or searching for „LGT Artifact“ in the Apple App Store or Google Play Store.
- ◇ On the „Home“ screen of the app, you can read short articles about the exhibition or start a guided tour.
- ◇ Open the „Art Scanner“ to start augmented reality. Point the camera of your smartphone or tablet at an image on the front side of this poster and then follow the instructions in the app.



Impressum / Imprint:

LIECHTENSTEIN. The Princely Collections
Vaduz – Wien
Fürstengasse 1
1090 WIEN

Print Alliance HAV Produktions GmbH
Druckhausstraße 1
2540 BAD VÖSLAU

ENTDECKEN SIE KUNST NEU – MIT AUGMENTED REALITY

Willkommen in der Augmented Reality, der erweiterten Realität. Wir erleben sie, wenn die Grenze zwischen dem Bildschirm und der Welt dahinter verschwimmt. Digitale und physische Realität fließen in einander über: Durch ein digitales Gerät nehmen wir die Welt auf neue Art und Weise wahr und können mit dieser alternativen Wirklichkeit interagieren. Reale Bilder wandeln sich vor unseren Augen. Wir lesen oder hören zusätzliche Informationen zu einem Gemälde, wir berühren den Bildschirm und verändern Details in einem Bild.

SO VERWENDEN SIE DIE APP

Die App können Sie einfach und schnell auf dem eigenen mobilen Gerät installieren und intuitiv bedienen. Scannen Sie dazu mit Ihrem Handy oder Tablet den QR-Code und folgen Sie dem Link. Laden Sie die App herunter, öffnen Sie die App und richten Sie die Kamera Ihres Geräts auf eines der Gemälde – und schon sind Sie in der Augmented Reality und können die Kunstwerke durch spielerisches Erforschen und spannende Hintergrundinformationen für sich entdecken.

Die Fürstlichen Sammlungen

Aus einer generationenübergreifenden Leidenschaft für Kunst ist eine der bedeutendsten privaten Sammlungen der Welt entstanden – mit Hauptwerken europäischer Kunst aus fünf Jahrhunderten. Die Fürstlichen Sammlungen umfassen heute rund 1700 Gemälde und Skulpturen mit Meisterwerken von der Frührenaissance bis zur österreichischen Romantik sowie wichtige Bestände an Grafiken, Pietra-Dura-Arbeiten, Porzellanen, Tapisserien und Möbeln, die einst Teil der Ausstattung der Schlösser und Paläste der Fürstenfamilie waren. Beheimatet sind die Fürstlichen Sammlungen im Stadtpalais und im Gartenpalais der Familie in Wien sowie im Schloss Vaduz.

LGT und ETH Zürich vereinen Kunst und Technik

Ganz im Sinne ihrer Eigentümerfamilie engagiert sich die LGT stark für die Förderung von Kunst: Sie sponsert die Fürstlichen Sammlungen und unterstützt sie bei zahlreichen Sonderausstellungen rund um den Globus, um die Gemälde einem breiten Publikum näherbringen. Im Auftrag der LGT haben acht Experten des Game Technology Center der ETH Zürich monatlang an einer Augmented-Reality-App getüftelt, um Besuchern einen frischen Blick auf die Alten Meister zu ermöglichen.

DISCOVER ART IN A NEW WAY - WITH AUGMENTED REALITY

Welcome to augmented reality - when the boundaries between the screen and the world behind it blur. Digital and physical reality flow into each other: Through a digital device, we perceive the world in a new way and can interact with this alternate reality. Real images transform before our eyes. We read or hear additional information about a painting, we touch the screen and change details in a picture.

HOW TO USE THE APP

You can easily and quickly install the app on your own mobile device and use it intuitively. To do this, scan the QR code with your phone or tablet and follow the link. Download the app, open the app and point your device's camera at one of the paintings - and you'll be in augmented reality, discovering the artworks for yourself through playful exploration and exciting background information.

The Princely Collections

A passion for art manifesting itself over generations has given rise to one of the most important private collections in the world with major works of European art spanning five centuries. Today, the Princely Collections comprise around 1700 paintings and sculptures with masterpieces from the early Renaissance to Austrian Romanticism, as well as important holdings of graphic art, pietra dura works, porcelains, tapestries and furniture, which were once part of the furnishings of the castles and palaces of the Princely Family. The Princely Collections are housed in the city palace and the summer palace of the family in Vienna and in Vaduz Castle.

LGT and ETH Zurich unite art and technology

In keeping with the spirit of its owning family, LGT is strongly committed to promoting art: By sponsoring the Princely Collections and supporting them in numerous special exhibitions around the world they bring the paintings closer to a broad public. On behalf of LGT, eight experts from the Game Technology Center at ETH Zurich spent months tinkering with an augmented reality app to give visitors a fresh look at the Old Masters.

ENCOUNTERS

Summer Palace Liechtenstein, October 11 – November 1 2021